

Mit Gott durchs Leben



Maleachi 3,8-12 Großzügigkeit Gottes

Prediger: Rob Forbes Datum: 10 Februar 2025

Überblick

Gott ist unglaublich großzügig! Er hat uns eine wunderbare Welt zum Leben geschenkt und seinen Sohn, um uns zu retten. Unsere Großzügigkeit offenbart seinen Charakter und stellt Ressourcen für den Fortschritt seines Reiches zur Verfügung.

Zusammenfassung

Maleachi 3:8-10	Auch wenn dieser Vers missbraucht wurde, so bleibt doch die grundlegende Verheißung Gottes bestehen. Wenn wir auf seinen Wegen gehen, kommen wir in seinen Segen.
Sprüche 11:24-25	Großzügigen Menschen wird immer mehr gegeben, damit sie noch großzügiger sein können.
2.Korinther 9:10-11	Gottes Versorgung für uns soll uns fähig machen, großzügig zu sein.
Philipper 4:19	Gottes Verheißung, für unsere Bedürfnisse zu sorgen, hat einen direkten Bezug zu unserem Opfer (Phil. 4,15-16, mit 2. Kor. 8,1-4).

Tiefer eintauchen

Der Zehnte ist keine gesetzliche Verpflichtung, die eingeführt wurde, weil das Volk Gottes so hartherzig war. Er ist eine Frage des Glaubens und des Gehorsams. Es zeigt Gott, dass wir vertrauenswürdig sind und mehr erhalten können, weil wir unseren finanziellen Segen nutzen, um großzügig zu sein und nicht, um unseren Lebensstil zu verbessern.

1.Mose 12,2-3: Gott verspricht, Abraham zu segnen, damit er ein Segen für alle Völker werde. Diese Verheißung wird mehrfach wiederholt und findet ihren Niederschlag in **2. Korinther 9,10-11**.

Matthäus 23,23 (Lukas 11,42). Jesus hat den Zehnten bestätigt. Aber er machte deutlich, dass dies im Kontext von Barmherzigkeit und Gerechtigkeit geschehen sollte.

1. Korinther 16,1-2 und 2. Korinther 8,1-9. Paulus ermutigte zu regelmäßigem Geben, auch wenn dies Opfer bedeutete.

Diskussionsleitfaden

Aufwärmen

- Hast du schon einmal ein Geschenk gemacht (groß oder klein), das dem Empfänger wirklich viel bedeutet hat? Wie hast du dich dabei gefühlt?
- Stell dir vor, du hättest unbegrenzte finanzielle Mittel. Wie würdest du sie einsetzen, um finanziell ein Segen zu sein? Warum?
- Kannst du dich an eine Situation erinnern, in der du Geld gegeben hast - auch wenn es dich etwas gekostet hat - und später gesehen hast, wie Gott auf unerwartete Weise für dich gesorgt hat?

Wissen

- Welche Verheißungen in Gottes Wort ermutigen uns, regelmäßig zu spenden oder den Zehnten zu geben?
- Warum macht uns Großzügigkeit zu Empfängern von Gottes Segen? Wie zeigt unsere Großzügigkeit Gott, dass wir vertrauenswürdig sind und dass er uns mehr anvertrauen kann?
- Wie verstehst du den „Zehnten“? Sind es strenge, gesetzlich vorgeschriebene 10% oder hat es eine tiefere und umfassendere Bedeutung?
- Was ist das Besondere am Opfern? Wie führt es zu großer Freude und Dankbarkeit Gott gegenüber?

Teilen

- Erzählt einander von der Fürsorge Gottes, die ihr erfahren habt.
- Betet in Zweiergruppen füreinander um die Offenbarung von Großzügigkeit und um den Glauben, einen großzügigen Lebensstil zu führen.
- Sprecht miteinander über eine besondere finanzielle Notlage, in der ihr euch befindet, und betet um Gottes Fürsorge.

Leben

- Gibt es etwas, das du ändern musst, um großzügiger zu sein? Musst du zum Beispiel sorgfältiger mit deinem Budget umgehen? Erstelle einen Plan, wie du jemandem Rechenschaft über deine Finanzen ablegen kannst.
- Wenn du nicht regelmäßig spendest, nimm dir vor, damit anzufangen. Sprich mit jemandem darüber und bitte um Gebet und Unterstützung, während du dich auf diesen neuen Weg begibst.
- Gibt es in deiner Gruppe jemanden, der gerne spenden würde, aber nicht den Glauben oder den Mut hat, damit anzufangen? Überlege, dieser Person ein Geschenk zu machen, damit sie sich auf den Weg der Großzügigkeit begeben kann.



Malachi 3:8-12 God's Way of Generosity

Preacher: Rob Forbes Date: 10 February 2025

Overview

God is incredibly generous! He gave us a fantastic world to live in, and He gave His Son to save us. Our generosity reveals His character and provides resources for the advancement of His kingdom.

Review

Malachi 3:8-10	Although this verse has been misused, the core promise of God remains. When we walk in His ways, we step into His blessing.
Proverbs 11:24-25	Generous people are always given more so that they can be even more generous.
2 Corinthians 9:10-11	God's provision for us is to make us more capable of being generous.
Philippians 4:19	God's promise to provide for our needs is directly linked to sacrificial giving on our part (Phil. 4:15-16, with 2 Cor. 8:1-4).

Dig Deeper

Tithing is not a matter of law, which was given because God's people were so hard-hearted. It is a matter of faith and obedience. It shows God that we can be trusted with more because we use it to be generous, not to upgrade our lifestyle.

Genesis 12,2-3. God promised to bless Abraham so that he would be a blessing to all nations. This promise is repeated many times and is reflected in 2 Corinthians 9:10-11.

Matthew 23:23 (Luke 11,42). Jesus affirmed tithing. But he made it clear that it should be done in the context of mercy and justice.

1 Corinthians 16:1-2 & 2 Corinthians 8:1-9. Paul encouraged regular giving, even if it meant sacrifice.

Discussion Guide

Warm Up

- Have you ever given a gift (big or small) that really meant a lot to the recipient? How did that make you feel?
- Imagine that you had unlimited resources. How would you like to use them to be a blessing financially? Why?
- Can you think of a time when you gave financially—even when it stretched you—but later saw God provide in an unexpected way?

Know It

- What are the promises in God's Word that would encourage us to give or tithe regularly?
- Why does generosity position us as recipients of God's blessing? How does our generosity show God that we can be trusted with more?
- What is your understanding of the 'tithe'? Is it a strict, legalistic 10%, or does it have a deeper and broader significance?
- What is significant about sacrificial giving? How does it lead to great joy and gratitude to God?

Share it

- Share some testimonies of God's provision that you have experienced.
- In pairs, pray for each other for a revelation of generosity and the faith to live a generous lifestyle.
- Share with each other a particular financial need you are facing and pray for God's provision.

Live it

- Is there anything you need to change to be more generous? For example, do you need to be more careful with your budget? Make a plan to be accountable to someone for your finances.
- If you are not giving regularly, make a decision to start. Share this with someone and ask for prayer and support as you begin this new journey.
- Is there someone in your group who would like to give, but cannot find the faith or courage to start? Consider giving this person a gift so that he or she can begin the journey of generosity.